

## Municipalidad de Cauquenes realiza operativo social en San Miguel junto a la comunidad

En una nueva acción de vinculación directa con la ciudadanía, la Ilustre Municipalidad de Cauquenes llevó a cabo este martes un importante operativo social en el sector de San Miguel, actividad organizada por la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO) en coordinación con la Junta de Vecinos local.

El operativo, que tuvo lugar en la capilla del sector, fue encabezado por la directora de DIDECO, Camila Orellana, quien asistió en representación del alcalde Jorge Muñoz Saavedra. También participó la presidenta de la Junta de Vecinos, Matilde Arellano, además de numerosos funcionarios municipales y profesionales de salud. La jornada tuvo como principal objetivo acercar

los servicios municipales a los vecinos, permitiéndoles acceder en su propio territorio a una serie de prestaciones tales como actualización del Registro Social de Hogares, orientación en organizaciones comunitarias, atención del Plan Asistencial y servicios gratuitos de peluquería y manicure.

En el ámbito de la salud, el CESFAM Dr. Ricardo Valdés se hizo presente con atenciones en medicina preventiva del adulto (EMPA), exámenes de agudeza visual y fonoaudiológicos, además del funcionamiento de la clínica dental móvil. Paralelamente, el Departamento de Desarrollo Rural entregó veneno para el control de plagas, atendiendo una de las preocupaciones del sector.



Uno de los principales requerimientos manifestados por los vecinos durante la jornada fue la necesidad de contar con una sede social propia, ya que actualmente dependen del uso de la capilla del sector, administrada por la parroquia San Alfonso. En

respuesta, la directora de DIDECO se comprometió a realizar las gestiones necesarias junto al alcalde y los equipos técnicos municipales para evaluar la factibilidad de concretar esta sentida demanda comunitaria. La Municipalidad de

Cauquenes reafirma su compromiso de continuar desplegando sus servicios en terreno, fortaleciendo así el vínculo con la ciudadanía y respondiendo de manera efectiva a las reales necesidades de cada comunidad.